

---

# Rita Ora wird neue Deichmann-Botschafterin!

---

Die britische Singer-Songwriterin Rita Ora ist die neue Botschafterin von Deichmann, Europas größtem Schuhhändler, und das Gesicht der neuen Herbst-/Winterkollektion 2019.



Mit den von Rita Ora handverlesenen Designs wird es eine junge, vielseitige, kultige und erschwingliche Kollektion geben. Das Designteam von Deichmann hat eine Kollektion entwickelt, die die Kreativität und das einzigartige Stilbewusstsein von Rita Ora perfekt widerspiegelt.

**Die „Rita Ora für Deichmann“ - Kollektion ist ab August 2019 in ausgewählten Filialen und im Online Shop erhältlich.**

Mehr Bildmaterial gibt es in unserer Fashionlounge unter [www.deichmann-fashionlounge.at](http://www.deichmann-fashionlounge.at)

**Zugangsdaten:**      Benutzername: deichmannAT  
Passwort: lookbooks

